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Reunión Comité ESAL – Sesión virtual 

ACTA DE REUNIÓN VIRTUAL 

 

NOMBRE DEL COMITÉ O REUNIÓN:   COMITÉ TÉCNICO ESAL 

Fecha: 26-01-2022 Ubicación: Google 

meets 

Acta N° 20  

Hora:  Inicio: 8:11 a.m. 

Terminación: 9:04 

a.m. 

Tema:  1° Reunión – Vigencia 2021- Comité Técnico 

Entidades Sin Ánimo de Lucro - ESAL 

Secretaría Técnica: Superintendencia de la Economía Solidaria 

Nombre Entidad Nombre Entidad 

ASISTENTES 

1. PAOLA ANDREA 

SANABRIA 

2. JIMMY JAY BOLAÑO 

CONSEJO TÉCNICO 

DE LA CONTADURÍA 

PÚBLICA. 

3. JORGE IVAN 

VASQUEZ GARCIA 

4. EMILIO AGUILAR 

 

SUPERINTENDENCIA 

DE LA ECONOMIA 

SOLIDARIA 

5. FANNY PERDOMO 

6. TATIANA SERNA 
ASCOOP 

7. FATIMA 

HERNANDEZ 

8. CARLOS 

HERNANDO ACERO 

ANALFE 

9. LUIS FLEYDER LOZANO 

10. MARLEN 

TOCARRUNCHO PUENTES 

11. CESAR PIÑEROS 

12. JAZMIN CHAVARRO 

INDEPENDIENTE 
13. MARCELINO 

TURGA 
MUTUALES 

 

Orden del día: 

 

El orden del día de la reunión fue el siguiente: 

 

1. Aprobación del acta anterior (enviada por correo electrónico el día 21 de 

diciembre de 2021) 

 

2. Elección del Presidente del Comité para la vigencia 2022 

 

3. Elección de la Secretaría Técnica para la vigencia 2022 
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4. Conclusiones del trabajo realizado durante el año 2021(a cargo de cada 

subcomité) 

 

5. Plan de trabajo año 2022 

 

6. Proposiciones y varios 

 

Desarrollo del orden del día 

 

Antes de iniciar la sesión, el Presidente del comité le transmitió a todos los asistentes 

sus deseos de año nuevo. Posteriormente, a la sesión se unió el Dr. Jimmy Jay 

Bolaño, nuevo Presidente del Consejo Técnico de la Contaduría Pública, quien se 

presentó y transmitió sus mejores deseos para el año nuevo. El Dr. Acero hizo una 

explicación a Grosso modo sobre el objeto del Comité al Presidente del CTCP. 

   

1. Aprobación del acta anterior 

El acta anterior (acta número 19) fue sometida a probación. El acta fue 

aprobada. 

 

2. Elección del Presidente del Comité para la vigencia 2022 

La Secretaría Técnica procedió a explicar que, según lo establecido en el 

reglamento del Comité, en la primera sesión del año, el Comité deberá elegir el 

Presidente y la Secretaría Técnica del mismo. Seguidamente, el Dr. Acero sugirió 

a los participantes presentar sus postulaciones. El Dr. Marcelino Turga y la Dra. 

Fátima Hernández agradecieron la excelente labor del Dr. Acero y sugirieron su 

continuidad en el cargo. Por unanimidad, el Dr. Acero fue elegido como 

Presidente del Comité para el año 2022. 

 

3. Elección de la Secretaría Técnica para la vigencia 2022 

El Dr. Marcelino Turga y la Dra. Fátima Hernández agradecieron la labor de 

Jorge Iván Vásquez y sugirieron su continuidad en el cargo para el año 2022, no 

obstante, Jorge Iván sugirió que se presentaran nuevas postulaciones, toda vez 

que la Superintendencia viene gestionando esta labor desde el año 2019. A su 

turno, el Dr. Acero solicitó que la Secretaría Técnica siga estando en la cabeza 

de la Superintendencia, lo propio indicó el Dr. Luis Fleyder Lozano. 

 

Al respecto, Jorge Iván explicó que la Superintendencia seguirá formando parte 

del Comité y se comprometió a confirmar para la próxima sesión, quien será el 

funcionario designado para seguir en la Secretaría Técnica. La 

Superintendencia de la Economía Solidaria fue elegida como Secretaría 

Técnica del comité por unanimidad. Será necesario confirmar en la próxima 

sesión el nombre del funcionario de la Superintendencia realizará esta labor. 
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4. Conclusiones del trabajo realizado durante el año 2021(a cargo de cada 

subcomité) 

La Secretaría Técnica informó que en el mes de septiembre – octubre de 2021, 

el CTCP emitió el consolidado de los comentarios allegados por los diferentes 

subcomités sobre el DOT 014, dicho documento se encuentra disponible en la 

página web del CTCP. También recordó que la Dra. Fátima Hernández en 

cabeza del subcomité de Economía Solidaria, presentó al CTCP un borrador 

sobre el tratamiento de los Fondos Sociales, el objetivo de dicho documento es 

proponer un proyecto de modificación a los actuales decretos reglamentarios 

que actualizan la aplicación de las NIF en Colombia. Al respecto, se informó que 

no se han conocido noticias sobre el análisis de la propuesta. Se sugiere hacer 

seguimiento al estado de la propuesta. 

 

5. Plan de trabajo año 2022 

El Presidente del Comité le dio la palabra al Presidente del CTCP, para exponer 

el plan respectivo. A su turno, el Dr. Bolaño solicitó un tiempo para ponerse al 

día con todo lo relacionado al comité y sugerir un plan de trabajo debido a su 

reciente elección como Presidente del CTCP. La sugerencia fue aceptada. 

 

Luis Fleyder Lozano animó a los subcomités a asistir a la próxima sesión y sugerir 

un plan de trabajo para el 2022 

 

6. Proposiciones y varios 

Sobre este punto de la reunión, el Dr. Bolaño se retiró de la reunión para atender 

otras reuniones previamente programadas. La Dra. Marlen Tocarruncho informó 

que el subcomité de propiedad horizontal se ha venido reuniendo 

frecuentemente y considera que para la próxima sesión pueden hacer 

propuestas al plan de trabajo del año 2022. 

 

La próxima sesión del comité se programa para el día 9 de marzo de 2022 en el 

horario de 8:00 a 9:30 a.m., sesión que será de forma virtual a razón de la pandemia. 

Habiéndose agotado los temas de la reunión, se da por terminada la sesión a las 

9:04 a.m.  

 

 

 

 

CARLOS HERNANDO ACERO JORGE IVÁN VÁSQUEZ 

Presidente Secretaría Técnica 

 


